
ATA DA 10. ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos quinze d as do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove

horas e quinz minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas, situada

na rua Felin o Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista raga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J sé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, T rceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia

Ferreira, Lu s Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Júnio . O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária. No

expediente d dia consta Proposta de Emenda Aditiva ao projeto de Lei n°

02/2021, que Itera o inciso 1 do artigo 4° da Lei 750, de 09/12/2020 e da outras

providências. No pequeno expediente a vereadora Mafilza, saudou a todos, e

falou sobre a ase dificil pela qual estamos passando com relação ao Covid 19,

se solidarizo com a família dos Pintobinhas, e pediu que todos nós façamos

nossa parte que tenhamos consciência da gravidade dessa doença, e citou

que abriu hoj novos leitos de UTI no HU, e falou que o número de pessoas mais

jovens que e tão com o virus vem crescendo bastante, e agradeceu ao prefeito

pelas obras as pontes do povoado Lagoa Redonda, que já era um pedido

antigo, mais ue agora ele conseguiu realizar. O vereador José Ribeiro saudou

a todos, e r latou uma situação que está acontecendo com uma servidora

pública aqui o municipio, e se colocou à disposição para ajudar e ser sua

testemunha s preciso for junto ao ministério público, e falou sobre o caso da

agente com nitária de saúde do povoado Carlos Torres, que aguardará

completar u mês de oficio protocolado, para se pronunciar. No grande

expediente o enhor presidente passou a palavra para o vereador José Aécio,

que disse es ar preocupado com relação ao pagamento de dezembro dos

servidores, e isse que sabe da dificuldade que essas pessoas estão passando

por não ter re ebido, e falou que tem nas mãos a lista dos incluídos e excluidos,

e disse que empre que pode ele cobra do prefeito esse salário, e falou que

visitou o post de saúde do povoado Água fria, para averiguar uma denúncia,



dizendo que posto estava muito cheio, mais disse que no momento de sua

visila não esl va, estavam apenas os funcionários daquela unidade, e disse que

visitou lambé o local onde foi demolida a escola municipal do Povoado, e fez

alguns que ionamentos sobre essa ação passada, e citou de duas

preocupaçõe constantes, a primeira sendo com relação ao atendimento que

está sendo d do aos usuários dos serviços públicos, e explicou, e pediu ao

prefeito Giva ildo que contratasse uma empresa para dar orientação aos

servidores d como receber esses usuários, que na maioria das vezes são os

mais necessi ados, e disse que a outra é relacionada a variante das vacinas,

pois se form depender do presidente da república, vamos ficar muito tempo

sem vacina, pediu que o prefeito se puder com o dinheiro da covid19, compre

através dess s consórcios que muitos municípios estão fazendo, doses de

vacinas para população, e ressaltou que essa situação é preocupante, e falou

sobre o auxíli emergencial, que foi aprovado de apenas três meses e citou os

valores, e res altou que esse valor não dá para manter uma família, e salientou

que alguns g vernadores deram de auxilio o valor de mil reais, e falou sobre os

deputados ter m votado para congelar o salário, e citou os nomes, e falou sobre

uma preocup ção num conjunto aqui na entrada da cidade, de um bueiro que foi

entupido, e ai rtou aos riscos de enchentes, e falou do seu projeto de reeducar

as pessoas c m relação ao lixo ser depositado em locais impróprios, e pediu que

o secretário d obras fosse até esse local observar essas questões. A vereadora

Maria da Con ição, salientou o caso dos Pintobinhas, e se solidarizou com a

família, e dis e que a covid19 está aumentando muito, e que essa é hora de

união, e citou m caso de um rapaz que está entubado, e lamentou, e disse que

eslamos vive do uma lepra, e pediu ao prefeito de olhe por essas famílias mais

necessitadas o município e que ele dê um auxílio a elas, e parabenizou ao

vereador Jos Aécio, pela sua atitude de fiscalizar, e pelas suas colocações, e

concorda co ele, com relação a aderir um curso para orientação de

atendimento o público nos órgãos públicos, e explicou, e pediu ao secretário

de obras, qu tomasse providências com relação a um buraco na rua João

Maroto no p voado Água Fria, e falou sobre algumas lâmpadas que estão

queimadas n s postes e citou algumas localidades, e cilou que ficou índignada

ao procurar o serviços de saúde do Ipes, e não ter tido nem vaga para exames

de sangue. vereador José Aécio pediu a parte, o qual parabenizou a



vereadora, e disse que a preocupação dele é com todos, e disse sobre sua

preocupação com o atendimento, mais explicou que não está generalizando, e

que essa pe soa ou essas pessoas das quais ele está se referindo sabem de

quem ele est falando, e falou que cobra do prefeito e do secretário de obras a

questão des s lâmpadas queimadas e disse que eles estavam pensando em

trocar elas p r lâmpadas de lede. A vereadora Mafilza pediu a parte a qual falou

que concorda com a vereadora, no sentido de se ter umolhar especial as famílias

mais necessi das, e falou que o país vive um colapso por conta do corona virus,

e até o setor rivado está tendo dificuldades em marcar exames e consultas, e

que muita ge te liga para ela perguntado sobre o Ipes saúde. O vereador Lucas

pediu a parte, o qual falou que não só na rua João Maroto, mais que o povoado

Água Fria in eiro está com lâmpadas queimadas, e citou também outras

localidades c m esse mesmo problema, e pediu providências. O vereador José

Ribeiro pediu a parte, o qual falou dos valores que entraram nas contas agora

no dia 10103, e explicou fazendo alguns questionamentos. Na ordem do dia o

senhor presid nte faz a leitura do Parecer da Emenda Aditiva N°01/2021, que

acrescenta o rtígo ao Projeto de Lei N° 02/2021, com o propósito de alterar o

inciso 1 do rtigo 4° da Lei Municipal N° 750 de 09/12/2020 e dá outras

providências, qual não houve discussão. O presidente submeteu em votação

o Parecer da menda o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor presidente

fez a leitura d Proposta de Emenda Aditiva ao projeto de Lei W 02/2021, que

"Altera o incis 1 do artigo 4° da Lei Municipal 750, de 09/12/2020 e dá outras

providências, qual houve discussão. O vereador José Ribeiro pediu para que

todos votass m e falou da importãncia dessa Emenda,. e disse que muitas

pessoas não em de onde tirar o alimento para suas casas e por isso essa

emenda é tão necessária. O vereador Lucas falou que a Emenda é necessária

para que ess pagamento seja efetuado, e ter a garantia que o prefeito pague

esse salário sse prazo de 60 dias e que por isso vota nesse remanejamento

de 25%. O ve ador José Raimundo disse que os vereadores se preocupam com

esse salário a rasado e ressaltou que quem tem o poder de pagar esse salário é

o prefeito e di se que vota sim nesse aditivo para que se tenha essa garantia de

pagamento d s servidores. O vereador Marcelo falou do projeto dos 25% e falou

que os verea ores irão votar nesses 25% do remanejamento com esse aditivo

para que se nha uma garantia de que esse salário atrasado será pago. A



vereadora J sefa Garcia falou que vota nessa Emenda pela necessidade do

povo e parab nizou a todos. A vereadora Maria da Conceição disse que vota no

Projeto com a Emenda na condição de pagar aos servidores. A vereadora

Mafilza disse ue é funcionária pública estadual e federal e disse que acha justo

que os servid res recebam os seus salários e se colocou á disposição de todos.

O vereador aimundo Francisco falou que vota na Emenda e no Projeto, mais

ressaltou qu esse pagamento não está no orçamento desse ano e disse que

não aumenta a receita anual, e explicou, e disse que todo vereador é a favor do

povo. O vere dor José Aécio disse que é preciso ter coerência, e disse que ficou

feliz com ess aprovação dos 25% e salientou que ele cobra do prefeito esse

salário. O se hor presidente falou da previsão do orçamento e citou valores. O

presidente s bmeteu em votação a Emenda Aditiva a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente fez a leitura do parecer da Comissão de

Finanças, Or amento e Fiscalização ao Projeto de Lei W 02/2021, que altera o

inciso 1 do rtigo 4° da Lei Municipal W 750, de 09/12/2020, a qual houve

discussão. O ereador Lucas pediu para que todos votassem nesses 25%, para

que seja ef tuado esse pagamento de dezembro, e explicou sobre as

necessidade O vereador José Ribeiro falou que vota nesses 25% e que quando

esse salário or pago vai melhorar a economia e o comércio da cidade, e

ressaltou que todos os vereadores apoiaram essa Emenda com o propósito de

amarrar ness s 60 dias esse pagamento. O presidente submeteu em votação o

Parecer ao P ojeto de Lei W 02/2021, que altera o inciso 1 do artigo 4° da Lei

Municipal N° 50, de 09/12/2020, o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor

presidente fe a leitura do Projeto de Lei W 02/2021, que altera o inciso 1 do

artigo 4° da ei Municipal W 750, de 09/12/2020, o qual houve discussão. O

vereador Jos Aécio pediu para que todos votassem, para que o prefeito com

esse cheque ruzado possa pagar esse salário que é direito dos servidores. O

vereador Jos Ribeiro disse que vota nesse Projeto na esperança que o prefeito

pague esse s lário. O senhor presidente salientou que essa casa é toda a favor

do povo, e e plicou. O presidente submeteu em votação o Projeto de Lei N'

02/2021, o qu I foi aprovado por unanimidade tornando-se Lei 751/2021. Nada

o senhor presidente declarou encerrada a presente Sessão,

convocando todos para a próxima, sala das Sessões em 15 de março de 2021.
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